



Órgano oficial para el Cuerpo Ministerial de la

Iglesia Pentecostal Unida de México

• Eje Central Lázaro Cárdenas # 61 (Quinto Piso), Col. Doctores, Del Cuauhtémoc, México, DF 06720
• Tel. (55) 55-19-07-83 • Página Web: www.ipumex.net También en FACEBOOK: IPUM

Febrero 2017

EL REGALO DEL DOLOR

por Dr. Rvdo. Thomas Drost

"Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados." Romanos 8:28

"Señor, ¿por qué hay dolor? ¿Por qué tiene uno que sufrir? ¿Por qué las incomodidades?" Esa es una pregunta que a veces se hace. Si pudieras hacerlo, ¿abolirías todo el dolor y toda incomodidad de tu vida? ¿Lo quitarías de la vida de los demás?

Talvez parece ilógico pero, algo que parece negativo realmente es para nuestro bien; algo que parece en mal, realmente nos sirve. Incluso, dolor es un regalo de Dios. Es parte de la creación de la que dijo que "todo era bueno."

Parece que no todo dolor no es consecuencia del pecado, sino el aumento, una cantidad mayor de dolor. Note lo que le dijo Dios a Eva: "A la mujer dijo: Multiplicaré

en gran manera los dolores en tus preñeces; con dolor darás a luz los hijos; y tu deseo será para tu marido, y él se enseñoreará de ti" - Génesis 3:16. Parece indicar que, habría un poco de dolor y que el pecado ha causado un aumento del dolor. Dolor tiene una buena función.

La lepra. Estuve leyendo acerca de un doctor que trabajó entre los leprosos de la India durante varias décadas. Este doctor allí aprendió que dolor puede ser llevado con calma y una aceptación digna.

Uno de los problemas más grande de la lepra, no es la infección en sí de la enfermedad, sino la ausencia de dolor. Eso, más que cualquier otra cosa, es la causa de la horrible mutilación y desfiguración del cuerpo. El leproso pierde ese sistema interno que le advierte acerca del peligro y, se terminan cortando o perdiendo dedos, manos o pies por no darse cuenta del daño que se hacen - ¡por no sentir dolor! Este doctor dijo que, si había algo que él le pudiera haber dado y que, sería lo mejor para ellos era: dolor. El dijo: "hubiera querido darles el regalo de dolor."

Los temores de guerra. Durante la II Guerra Mundial en la ciudad de Londres había una vida llena de peligros, por causa de las bombas de Hitler. Sin embargo, muchos comentaban que, había un ambiente de alegría, emocionante. En una encuesta hecha hace algunos años, el 60% de los que vivieron esos días en Londres dijeron que fueron los días más felices de sus vidas.

Cuántas veces, cuando muchos han vivido ciertos desastres o catástrofes, han hallado un gozo extraño, cierta sensación rara de propósito y felicidad en medio del dolor y la pérdida. Vidas que, de otra manera serían monótonas y aburridas, de repente cobran valor y propósito.

Secretamente luego se entristece cuando se soluciona o pasa la situación de incomodidad, porque, empieza hablar con sus vecinos, se relaciona mejor con sus familiares y amistades. Hay una bendición escondida en medio del dolor y lo que parece un mal. A veces el individuo se empieza a recriminar y se siente de culpabilidad porque cree que no se debe sentir feliz en medio de todo eso. Lo que descubre es, el regalo de dolor.

El mundo de hoy. Vivimos en un mundo donde, uno de los propósitos más grandes es el de evitar dolor e incomodidades. Sin embargo, a la vez, la sociedad que logra con mayor éxito disminuir o eliminar dolor e incomodidades es la sociedad donde

Lo peor de la lepra es la ausencia del dolor, que no les advierte de los peligros.

En una encuesta, después de muchos años, el 60% de los que habían vivido en Londres en la 2 Guerra Mundial dijeron que eran los días más felices de su vida!

existe mayor tristeza, desilusión y descontento. Es cuando se ven más suicidios, se oyen más murmuraciones, se expresan las mayores quejas. En los EE.UU. el año pasado gastaron \$65 mil millones para aliviar dolor pero, ¿viven más felices?

Contentamiento no es la ausencia de incomodidades o la eliminación de dolor, o la falta de problemas. Mas bien es un estado interno, es algo que se debe cultivar - con o sin dolor. Esa es una verdad que fácilmente se pierde en un mundo rodeado de propaganda y declaraciones infundadas.

Muchos hoy se resienten de que haya un código moral como los 10 mandamientos.

En una leyenda griega el rey Tántalo de Lidia le dio a comer partes del cuerpo de su hijo Pélope para probar si ciertos visitantes eran dioses. Como castigo los dioses lo condenaron a ser presa del hambre y sed inextinguible. O sea, que ese constante deseo era visto como la angustia más grande. Una sociedad que conquista dolor y sufrimiento parece no poder tratar el dolor y sufrimiento que les queda. Una sociedad o individuo que persigue el placer sufre el riesgo de levantar las expectativas demasiado alto, de tal manera que, contentamiento siempre está fuera de su alcance.

Es lamentable cuando tantos buscan eliminar dolor a toda cuesta. Dolor hace que nuestras vidas sean más ricas y nuestros cuerpos más saludables. Silenciamos dolor cuando deberíamos estar escuchándolo. Comemos demasiado y demasiado rápido para luego tomar un alka-seltzer o, trabajamos demasiado largo y demasiado duro para luego tomar una aspirina. Algunos le permiten a su cuerpo placeres dañinos que luego están tomando medicina para aminorar las consecuencias del abuso. Muchos hacen decisiones de comportamiento y de estilos de vida, ignorando las señales de dolor que le envía el cuerpo.

Inmoralidad es el deseo de mayor placer sin considerar las consecuencias, sin tener que pagar el precio. Nuestro mundo nos está mostrando las consecuencias de eso.

Muchos hoy se resienten que haya un código moral como los 10 Mandamientos y lo ven como una lista arbitraria y anticuada de reglas y leyes. Sin embargo, es todo lo contrario. Es una prescripción una vida llena de gozo y salud. Una sociedad funciona mejor cuando: apartan un día para adorar a Dios, los hijos obedecen y respetan a los padres, cuando robo, adulterio y homicidio son prohibidos, cuando la gente es honesta y son veraces los unos con los otros y no están codiciando lo que otros tienen y poseen. Dios nos ha dado un código moral para nuestro bien, para nuestro beneficio.

Habiendo vivida ya por 29 años con la misma esposa, puedo decir que fidelidad es la garantía de mayor felicidad. Eso ha representado abstenerme de placeres ilícitos, esos si, pero he vivido libre del temor de enfermedades venéreas, de

experiencias penosas, de que mi hogar se deshaga, de que pierda el respeto y amor de los que más amo y aprecio. Mi esposa y yo hemos canalizado nuestro amor, intimidad y compromisos hacia una sola persona. Esa un inversión para toda la vida que ahora nos está devolviendo bendiciones -- con creces.

La gente no quiere que se les diga cómo deben o no deben comportarse. Prefieren oír que, si quieren fumar deben vacunarse para evitar cualquier daño o que si te contagias de cáncer, lo podemos arreglar. Quieren hacer lo que la gana les da y no sufrir las consecuencias, y que de alguna manera, la ciencia les va a quitar las consecuencias.

Placer y dolor no son opuestos, sino siameses, extrañamente unidos e inter-vinculados. Casi toda memoria de gran felicidad de alguna manera involucra algún elemento de dolor, lucha o incomodidad.

Note el resultado de sacrificio. Todo lo bueno que se puede obtener en la vida lleva consigo algo de sacrificio. Incluso, hay aquellos que voluntariamente aceptan sufrimiento como un acto de servicio y descubren que dolor y privaciones pueden cosechar grandes beneficios y gran satisfacción. Aquellos que han dedicado sus vidas al cuidado de otros, a pesar de gran sacrificio y dolor pero, ¡qué satisfacción!

**Todo lo bueno
de la vida lleva
consigo algún
sacrificio!**

**En el proceso de dar su vida a otros, la encuentra y adquiere un nivel de
contentamiento y paz inconcebible para otros.**



NOTICIAS DE LA IPUM: ¡Seguimos En Avivamiento!

1) CONFERENCIAS DISTRITALES 2017. En enero y febrero tenemos las Conferencias Distritales en toda la IPUM. Ya hemos tenido la mayoría y le damos gracias a Dios por tremendas victorias y crecimiento que se está reportando en cada Distrito. Dos casos que mencionamos aquí:

2) NUEVO SUPERVISOR DISTRITAL. En los dos últimos años el Rvdo. Luis Sunza, Coordinador de la Zona 5, ha estado fungiendo como el Supervisor Interino del Distrito Tabasco Centro y, agradecemos el esfuerzo que ha estado haciendo. Sin embargo, ahora ha sido nombrado el Rvdo. Vicente López López para continuar con esa labor. El Hno. Vicente está mucho más cerca y, desde que llegó a ser Supervisión ya se ha visto una mejora y crecimiento en el

Distrito. Felicitamos al Rvdo. Vicente López y sabemos que se verán buenos resultados.

3) NUEVO DISTRITO. El jueves, 26 de enero, se tuvo la Conferencia del Distrito Tamaulipas y, se observó un buen crecimiento en las estadísticas y finanzas de ese Distrito. También, hubo una petición para la formación de un nuevo Distrito, que ha estado desde hace dos años. Por lo tanto, el Comité Distrital, en conjunto con la mayoría de la Asamblea Distrital, decidió aprobar esa petición. El nuevo Distrito abarca casi la mitad del Estado de Tamaulipas y se llamará **Distrito Tamaulipas NorCentro**. El **Hermano Inocencio Duarte** ha quedado como Supervisor Interino con, el Hno. Gerardo Castañón de Secretario y el Hno. Ramón Quintana de Tesorero. También, fue una alegría oír del crecimiento que se está observando en la Ciudad de Tampico. Hay nuevas iglesias, Pastores y misiones en Tampico.

4) FINANZAS. Un aspecto en el que se está observando un crecimiento muy grande éste año, en la IPUM, son las finanzas. Ha habido Distritos que han reportado hasta 40% de crecimiento y uno (hasta ahora) ha reportado 59.2% de crecimiento. ¡Hay grande bendición en la IPUM!

5) LA CONALID 2017 (Conferencia Nacional de Líderes) va a ser en Guadalajara del 8 al 11 de marzo. Para el viernes, 11 de marzo, será la Asamblea Nacional, a las 10 am, donde todos los Ministros con Ordenación de la IPUM son bienvenidos.

6) CONVENCIÓN NACIONAL 2017. Se observa una expectativa muy grande en todos los Distritos, para la Convención Nacional que estaremos teniendo en Veracruz, el 28 al 30 de julio 2017, en el World Trade Center de esa ciudad portuaria. No hay lugar a dudas que vamos a lograr las metas que se han establecido para ese magno evento. Por lo tanto, hermano, no te lo pierdas. Habrá grande bendición.

7) DÍA DE PENTECOSTÉS 2017. El Día de Pentecostés del 2017 es el domingo, 4 de junio. El contéo de los 50 días de Pentecostés empieza el domingo, 16 de abril, que es el domingo de Resurrección. Vamos a estar enfatizando esos 50 días puesto que, sentimos que es una ventana especial de bendición para la recibida del Espíritu Santo.

=====

¿HAY REGLAS PARA MÚSICOS?

Recordando que el MM (Mensajero Ministerial) es para el Cuerpo Ministerial de al IPUM, conviene que consideremos un aspecto que ha sido causa de confusión, y suscita muchas preguntas, inquietudes y aún ha creado problemas, y es la participación de grupos musicales.

Por Tomás W. Drost

Aunque a veces se les da en muchos círculos un énfasis demasiado grande a los músicos y cantantes, no se puede negar la bendición que puede ser en los cultos, en las Iglesias y en los eventos que se tienen. Especialmente cuando los grupos y cantantes, no solo cantan con inteligencia y talento, pero especialmente cuando lo hace con un espíritu humilde, puro y sincero – y con la unción de Dios.

El talento, o aún ensayar mucho hasta obtener buenos resultados musicales, no es suficiente para que sea de bendición. Todo tiene que ir acompañado del elemento espiritual. Música en sí no es espiritual, todo depende de cómo, dónde, con quién, de parte de quién y con qué espíritu (actitud) se hace. La prueba está que música es usada para prácticamente cualquier aspecto de la sociedad – para entretener, para motivar en momentos deportivos; para celebrar un cumpleaños, aniversario o momento especial; para evocar sentimientos de lealtad hacia la Patria o alguna institución (de enseñanza o social); etc. También es usada la música para cosas indebidas – actos de inmoralidad, satanismo, violencia, etc.

Nunca en la historia se ha usado tanta música para tantas cosas como lo es hoy. Una de las razones de eso es que, nunca ha habido tanta oportunidad de tener y usar instrumentos musicales (especialmente con todas las ventajas que hoy traen); nunca ha habido tantas oportunidades para aprender, etc. Lo mismo ocurre en la Iglesia.

Cuando uno lee el Nuevo Testamento, hay pocas referencias al uso de música. Solo una vez en los evangelios lo menciona a Jesucristo cantado algo (Mateo 26:30). Y es evidente que la música no jugaba un papel tan importante en la Iglesia Primitiva – como lo es hoy – puesto que hay muy pocas referencias de cantos o música en sus reuniones. ¡Qué contraste con muchos hoy en día que prácticamente no pueden tener un culto sin que haya música y músicos! ¡Vale la pena reconsiderar la forma en que eso se valora! La Iglesia Primitiva alcanzó a su mundo, a su generación, mucho más efectivamente que lo que estamos haciendo hoy y, lo hicieron sin música.

Pero, denuevo, hay que reconocer la bendición que puede traerle a un culto cuando hay buena música y buenos cantantes, que no solo saben y pueden cantar y alabar con la música; pero sobre todo, saben dirigir a la congregación para que también se involucren debidamente.

A la vez, existe un sentir (lamentablemente se nota mucho entre los grupos en sí) que los músicos y cantantes viven bajo otras reglas; que ellos son “libres” y no están sujetos a las mismas normas que otros ministerios dentro de la Iglesia. Incluso, muchos pastores han tenido que sufrir divisiones (o sencillamente problemas) en sus congregaciones que empiezan y se originan entre los músicos y cantantes en la

Iglesia. A tal grado, que algunos Pastores hasta casi prefieren no tener música – por las malas experiencias que han vivido.

Músicos y cantantes, por ejemplo, a veces creen que ellos tienen la libertad de ir y cantar dondequiera – incluso, hasta con congregaciones y grupos que ni creen o tienen la misma fe. Lamentablemente, cuando uno ve esos casos queda bien claro que lo que buscan no es exaltar y glorificar a Dios, sino a sí mismos y establecer una fama y reputación más que ser de bendición.

Sin embargo, cabe decir que músicos y cantantes TIENEN QUE ESTAR SUJETOS a las mismas reglas y las mismas normas de ética que LOS MINISTROS Y PASTORES DE LA PALABRA. No hay, ni pueden haber excepciones. Así como un Ministro que es inescrupuloso y confraterniza imprudentemente con cualquiera termina siendo afectado y ya no hay el mismo respeto hacia él, de igual manera con los músicos y cantantes. Así como los Ministros de la Palabra terminan siendo restringidos, y aún suspendidos, sin poder participar más dentro de la Organización, de igual manera son y serán tratados los músicos y cantantes.

¿Qué bendición podrá ser si un grupo o un individuo canta bonito, pero luego induce (por el mal ejemplo) a los creyentes a que se aparten de la sana doctrina y que no le den importancia a los valores cristianos tan claramente enseñados en la Biblia? La doctrina de Balaam frecuentemente se ve muy diseminada entre músicos y cantantes – es algo de lo que ellos se deben cuidar y apartar. ¿Cuál era la doctrina de Balaam? ¡Mezclar lo santo con lo pagano!

Números 25 relata los efectos de los consejos de Balaam. También podemos ver que en Números 31:8 Balaam fue muerto a espada – ¡por orden de Dios! Note el versículo 16: “He aquí, por consejo de Balaam ellas fueron causa de que los hijos de Israel prevaricasen contra Jehová en lo tocante a Baal-peor, por lo que hubo mortandad en la congregación de Jehová.” La medida para corregir los efectos del consejo de Balaam, fue matar a todo el que participó y por todo el que se dejó influenciar por ese estilo de vida.

Este es un peligro tan grande, que ya en el Nuevo Testamento advierte en tres ocasiones contra las ideas, los conceptos que proponía Balaam. Note bien: “Han dejado el camino recto, y se han extraviado siguiendo el camino de Balaam hijo de Beor, el cual amó el premio de la maldad” (2 Pedro 2:15). “¡Ay de ellos! Porque han seguido el camino de Caín, y se lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron en la contradicción de Coré” (Judas 11). “Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que

**Músicos y cantantes
TIENEN QUE ESTAR
SUJETOS a las mismas
reglas y las mismas
normas de ética que LOS
MINISTROS Y PASTORES
DE LA PALABRA.**

tienes ahí a los que retienen la doctrina de Balaam, que enseñaba a Balac a poner tropiezo ante los hijos de Israel...” (Apocalipsis 2:14).

Entre las instrucciones que Dios le da a Ezequiel acerca de los sacerdotes y lo que deben y no deben hacer, Él dice: “Y enseñarán a mi pueblo a hacer diferencia entre lo santo y lo profano y les enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no limpio” (Ezequiel 44:23). Este no fue el único lugar donde Dios dijo eso. Esa era parte de la instrucción que Dios le dio a Aarón y sus hijos, a través de Moisés en Levíticos 10:10 “... para poder discernir entre lo santo y lo profano, y entre lo inmundo y lo limpio.”

Músicos y cantantes están sujetos a esa misma norma. Si su música no provoca acercarse a Dios si no a alejarse de El, entonces algo anda mal. Si la música (ó el ejemplo de los músicos) provoca a los creyentes a que no sean fieles a lo que han aprendido, como dice en 2 Timoteo 3:14,15; entonces, esa mala influencia tendrá que ser cortada. Podemos prescindir de música, pero no podemos prescindir de una vida santa, pura y agradable a Dios. Podemos estar sin instrumentos musicales y talentos del canto en nuestro medio; pero no podemos estar sin seguir las verdaderas y doctrinas claras de la Palabra de Dios.

A los músicos y cantantes que aspiran a ser usados en ese aspecto les digo, “invierta la misma cantidad de tiempo que le dedica a ensayar y prepararse para el canto y la música, en preparar su corazón con oración y el estudio de la Palabra, para que no solo sea música, no solo sea talento, sino la presencia y la bendición de Dios – para que ministren” A los demás digo: aprendamos “a diferenciar entre lo santo y lo profano.”

=====

DESTELLOS DE PODER 2017